

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 2. Februar 1968)

«La Nationale, Compagnie d'Assurances et de Réassurances Incendie, Accidents et Risques divers, in Paris», wurde zum Betriebe der Feuer-, Fahrzeugkasko-, Diebstahl-, Glas- und Wasserschadenversicherung in der Schweiz ermächtigt.

Die Alpina Versicherungs-Aktiengesellschaft in Zürich wurde zum Betrieb der Krankenversicherung ermächtigt.

(Vom 5. Februar 1968)

Der Bundesrat hat Herrn Notis-Timoléon Botzaris das Exequatur als Berufskonsul des Königreichs Griechenland in Genf erteilt, mit Amtsbefugnis über die Kantone Waadt, Wallis und Genf.

Der Bundesrat hat von der Eröffnung eines Generalkonsulates des Königreichs Marokko in Montreux Kenntnis genommen und Herrn Noël Béard das Exequatur als Honorar-Generalkonsul mit Amtsbefugnis über den Kanton Waadt erteilt. Die Konsularabteilung der Botschaft ist fortan nicht mehr zuständig für dieses Gebiet.

(Vom 7. Februar 1968)

Herr Hans Letsch, Dr. oec. publ., von Dürnten, Chef der Finanzverwaltung des Kantons Aargau, Direktor des Institutes für Finanzwirtschaft und Finanzrecht an der Hochschule St. Gallen, Dozent an der Hochschule St. Gallen und an der Universität Zürich, wurde zum Generalsekretär des Eidgenössischen Volkswirtschaftsdepartements ernannt.

Fräulein Marie-Denise Werner, von Genf, bisher Adjunktin II, wurde zur Adjunktin I beim Politischen Departement befördert.

Der Bundesrat hat folgende Herren als Mitglieder der Rüstungskommission gewählt:

Prof. Eduard Amstutz, dipl. Ing. ETH, Dübendorf (Präsident); Dr. h. c. Charles Aeschimann, dipl. Ing. ETH, Olten; Armin Baltenschweiler, dipl. Ing. ETH, Herrliberg; Gérard Bauer, lic. jur., Biel (BE), Dr. Jakob Bauer, dipl. Ing. ETH, Muri (BE); Prof. Dr. Walter Daenzer, dipl. Ing. ETH, Zollikon; Henri Hess, dipl. Ing. ETH, Uitikon; Emilio Kronauer, dipl. Ing. ETH, Genève; Franz Luterbacher, lic. jur., Zumikon.

Der Bundesrat hat festgestellt, dass das Referendum gegen das Bundesgesetz vom 5. Oktober 1967 über die Tabakbesteuerung zustande gekommen ist, indem von 55218 rechtzeitig eingelangten Unterschriften 55072 als gültig erklärt worden sind.

Dem Kanton Graubünden wurden folgende Bundesbeiträge bewilligt:

- a. an die Kosten der Lawinenverbauung auf der Rhäzünseralp in der Gemeinde Rhäzüns;
- b. an die Kosten für den Erwerb der Alp Weissenstein in der Gemeinde Bergün.

Bekanntmachungen von Departementen und anderen Verwaltungsstellen des Bundes

Änderungen im diplomatischen Korps vom 13. Januar bis 2. Februar 1968

Aufnahme der dienstlichen Tätigkeit

Irak

Herr Shakir M. Shihab, Attaché.

Iran

S. Exz. Herr Hossein Ali Longhman Adham, Botschafter.
Herr Mehdi Madjlessi, Dritter Sekretär.

Kongo (Kinshasa)

Herr Vincent Désiré Kielo, Attaché.

Österreich

Herr Hans Löw, Presserat.

R. A. U.

Herr Abd El Hadi El Koussy, Attaché (Verwaltungsangelegenheiten).

Uruguay

S. Exz. Herr Mateo J. Magariños de Mello, Botschafter.

Beendigung der dienstlichen Tätigkeit

Italien

Herr Giulio Cesare Garaguso, Erster Sekretär (Handelsangelegenheiten).

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1968
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	07
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	16.02.1968
Date	
Data	
Seite	262-263
Page	
Pagina	
Ref. No	10 043 909

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.